

Erwin : GM -Win Berkomitmen Berdayakan Kelurahan Jadi Lebih Baik

Abdul Halik Harun - BITUNG.XPRESS.CO.ID

Oct 15, 2024 - 11:33



Paslon Walikota dan Wakil Walikota GM -Win saat Tatap muka bersama warga Kelurahan Tandurusa

BITUNG - Paslon Walikota dan Wakil Walikota GM Win didampingi Anggota DPRD Provinsi Sulut Cindy Wurangian dan Nona Mantiri serta Ketua DPRD Bitung Vivi Ganap Kampanye Tatap muka bersama Warga Tandurusa, Senin (14/10/2024).

Erwin menyampaikan Kata kunci GM-WIN inovasi berkelanjutan. Bahwa dalam pemerintahan Ada yang bagus ada yang kurang yang bagus. Kurang bagusnya itulah kita akan buat inovasi supaya lebih lengkap dan bagus, untuk masyarakat kota Bitung.

" Seperti pemerintahan saat ini yang bagus adalah BPJS kesehatan. Itu yang kita akan lanjutkan. Masyarakat kota Bitung semuanya bisa pakai BPJS kesehatan hanya pakai KTP saat berobat di semua daerah di Indonesia. Memang tidak gampang. Tapi dengan kerja sama yang baik. Pasti kita mampu mewujudkannya," kata Erwin

Menurutnya, saat ini banyak sarjana, lulusan SMA/SMK yang belum ada pekerjaan. Makanya kalau GM-WIN terpilih kedepannya terkait lapangan kerja kita akan buat namanya job fair.

Lanjut dikatakan Erwin bahwa Dana kelurahan akan dikelola oleh kelompok kelurahan itu berdasarkan musyawarah dan mufakat. Karena menurutnya masyarakat kelurahan yang tahu persis persoalan di kelurahan itu sendiri. Disana akan tercipta pekerjaan yang baru di kelurahan itu.

" Dana kelurahan pembangunan infrastruktur pasti akan dibuat dengan baik. Karena kalau orang luar yang buat. Kualitasnya kurang baik. Dan yang melakukan pekerjaan itu masyarakat di kelurahan. Kalau masyarakat sendiri yang buat pasti akan dibuat bagus." Tukasnya

Erwin juga menjelaskan, tugas wakil Walikota adalah membantu Wali kota dalam rangka pengawasan internal pemerintah. Secara otomatis Wakil Wali kota adalah ketua TKPD, Tim koordinasi penanggung jawab kemiskinan daerah.

"Nantinya Apa yang akan diperbuat wakil membentuk tim, turun lapangan, identifikasi, kajian, kasih solusi. kemudian lapor ke Wali kota dan di realisasikan. Jangan bilang tidak pernah dilibatkan." ungkap Erwin.

Ditambahkan, Menurut Erwin Urusan Wakil membantu Wali kota, melaksanakan tugas yang diberikan jangan Bilang ke Masyarakat Walikota tidak kasih tugas. Masyarakat harus diberikan informasi yang sebenarnya bukan pembodohan, bukan menyalahkan Wali kota dan bilang bermain sendiri.

Wali kota dan wakil punya tugas masing-masing. Keduanya berkolaborasi untuk kesejahteraan masyarakat yang semakin baik. Karena Program akan berjalan baik kalau berkolaborasi. Kalau Wali kota kerja sendiri program untuk masyarakat tidak akan jalan.

"Wali kota dan wakil wali kota itu Satu paket. Dan saya sudah sampaikan ke pak Geraldi akan setia mendampingi saat dipuji atau pun dicaci. Karena ciri ciri pemimpin yang baik dia harus bertanggungjawab bukan lari saat ada cacian."tutupnya. (AH)